

[Druckversion](#)

...winterthur...

## News

[Aktuelle News](#) | [News - Archiv](#) | [Newsletter](#)

Suche in den News nach:

---

### News - Detail

Winterthur, 10. Juni 2011 (Schule Winterthur)

#### Start zum Wettbewerb für Schulhaus Neuhegi

**Neuhegi entwickelt sich schnell. Zurzeit sind mehrere hundert Wohnungen im Bau, weitere werden folgen. Der Bedarf für ein neues Primarschulhaus ist unbestritten. Das vorgesehene neue Primarschulhaus bietet Raum für dreizehn Klassen und eine Dreifachsporthalle, die auch Sportvereinen zur Verfügung steht. Der Stadtrat hat mittlerweile die Ausschreibung des Wettbewerbs verabschiedet. Die Ausschreibung wurde heute Freitag, 10. Juni 2011, amtlich publiziert.**

Angesichts der prognostizierten baulichen Entwicklung und dem starken Wachstum bei den Schülerzahlen ist auf das Jahr 2016/2017 die Notwendigkeit für ein zusätzliches, neues Primarschulhaus in Neuhegi ausgewiesen. Der neuen Schulhausanlage kommt neben ihrer primären Funktion als Primarschule auch eine wichtige Bedeutung für das neue Quartier, den Sport und die Freizeit zu. Die geplante Schulhausanlage soll in umfassendem Sinne nachhaltig sein. Sie soll einen zeitgemässen Betrieb ermöglichen und Synergien mit dem Quartier und Vereinen nutzen, die finanziellen Mittel sparsam einsetzen sowie einen tiefen Energieverbrauch in der Erstellung und im Betrieb anstreben.

Das neue Schulhaus geht von dreizehn Klassen (Primarstufe und Kindergarten) mit den notwendigen Nebenräumen wie Handarbeit, Werken, Gruppenräume usw. und einer Dreifachsporthalle aus. Gefordert wird, dass die neue Schule um vier Klassenzimmer erweiterbar ist. Ein Kinderhort, Räumlichkeiten für Quartieraktivitäten und die nötigen Aussenanlagen vervollständigen die neue Schulhausanlage.

Für das neue Schulhaus werden ohne Land Kosten von rund 32 Millionen Franken erwartet. Das Grundstück ist gesichert und wird nach erfolgter Baubewilligung durch die Stadt Winterthur erworben. Der Grosse Gemeinderat hat am 24. Januar 2011 einen zusätzlichen Projektierungskredit in der Höhe von zwei Millionen Franken bewilligt. Und der Stadtrat hat mittlerweile die Ausschreibung des Wettbewerbs verabschiedet. Die Ausschreibung wurde heute Freitag, 10. Juni 2011, amtlich publiziert. Die neue Schulhausanlage in Neuhegi soll auf das Schuljahr 2016/2017 bezugsbereit sein. Die Unterlagen können heruntergeladen werden unter [www.staedtebau.winterthur.ch](http://www.staedtebau.winterthur.ch).

[Fenster drucken](#) | [Fenster schliessen](#)

---

© Copyright Stadt Winterthur 2016 | Disclaimer/Impressum